Präsident Ing. Norbert Hofer: Besten Dank, meine Damen und Herren.

Für die Zuseherinnen und Zuseher darf ich auch anmerken, dass es natürlich ganz normal ist, dass Mandatare auch nicht immer anwesend sein können – man nimmt einmal eine kleine Mahlzeit ein, man hat auch Termine zwischendurch.

Ich kann nur sagen, was ich aus den Beschwerde-E-Mails herauslese, ist vielmehr, dass sich die Zuseher und Zuseherinnen beschweren, dass die Mandatare gar so oft mit dem Handy beschäftigt sind. (Beifall des Abg. Laimer.)

\*\*\*\*

Zu Wort ist nun dazu niemand mehr gemeldet. Die Debatte ist geschlossen.

Ich weise die Regierungsvorlage 1034 der Beilagen dem Budgetausschuss zu.